
Hallo Chriz und Hallo Andrea,

lieben Dank für eure Antworten. 
Damit hätte ich jetzt gar nicht gerechnet, dass das recht ordentliche Verkaufszahlen sind. Schön, das baut
mich auf. 

Mich hatte nur irritiert, als ich davon las, dass Kleinverlage Auflagen zwischen 500 - 2000 Exemplare hätten,
womit ich deutlich drunter liege. 
Bin gespannt, wie es sich weiter entwickelt. Zumal mein Verleger meinte, dass jetzt erstmal nicht mehr viel
kommt und erst mit der Veröffentlichung des zweiten Teils mit steigenden Verkaufszahlen zurechnen wäre?!
Habt ihr auch die Erfahrung gemacht?

Liebe Grüße und ein schönes Wochenende

Assy

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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